



道標

令和6年度 10月号

令和6年 10月1日(火)

〒613-0042 京都府久世郡久御山町坊之池高河原7

TEL 075-631-7207 FAX 075-631-7246

HP <http://www.kyoto-be.ne.jp/kumiyama-jhs/>

『充実の2学期、これからも目標に向けてみんなで頑張ろう！』

記録的な猛暑が続いた今年の夏もいよいよ終わりを迎え、ようやく爽やかで過ごしやすい季節となってきました。2学期がスタートして約一月が過ぎましたが、この間、普段の授業に加え、立て続けに大きな行事や取組がありました。

「城陽・久御山秋季大会」では、新チームになって初めての公式戦でしたが、練習の成果を十分に発揮しようと仲間とともに精一杯競技に取り組みました。優勝や入賞した皆さん、本当におめでとう。残念ながら思っていたような結果とならなかった皆さん、また、結果がよかった皆さんも油断せず、今回の大会を通しての課題を少しずつ克服し、個人として、チームとして、さらにレベルアップできるように着実に取り組んでいきましょう。皆さんの更なる成長と活躍を応援しています。

9月20日(金)には、「久御山大作戦(音楽の部)」を、5年ぶりに体育館で全校生徒が一同に会し、また、保護者の皆様にも参観していただき実施することができました。本番ではどのクラスも練習の成果を発揮して心のこもった素晴らしい合唱を披露しました。特に、3年生の合唱は、さすが最高学年と思わせる内容でした。2年生は、昨年度の経験を生かし、レベルアップした合唱に仕上げました。1年生は初めての取組でしたが、自分たちで意欲的に合唱に取り組もうとする姿が立派でした。結果は出ましたが、全校の皆さんがよりよい合唱にしようとする掛け合ったり励まし合ったりして、目標に向けてみんなで取り組んだ過程に素晴らしいさを感じました。

また、先月は、本校とオーストラリアのウォリック・ステイト・ハイスクールとの交流事業で15名の生徒の皆さんが、約1週間のホームステイで久御山町に来られました。中学校では、歓迎式典、各学年との交流授業、美術の授業体験などを行い、「久御山大作戦(音楽の部)」では、素敵な合唱を披露していただきました。5年ぶりに対面での交流を通して、英語や国際文化に親しむとともに、これらをもっと学んでみたいという意欲も高まりました。ご多用の中、ホームステイ先としてご協力いただきましたご家庭の皆様にご心よりお礼申し上げます。

生徒の皆さん、10月は、2学期中間テスト、「久御山大作戦(体育の部)」と続いていきますが、今後も互いに励まし合い高め合いながら、目標に向かってみんなで頑張り、充実した日々を過ごしてください。

校長 公文代 哲夫

◇ 5年ぶりの全校集合、そして学年合唱・・・久御山大作戦 音楽の部 ☆

9月20日(金)に【久御山大作戦 音楽の部】を実施しました。9月4日(水)に久御山大作戦の開始式を行い、翌日から9日間の放課後合唱練習に取り組みました。コロナ禍による活動の制限がある数年間でしたが、今年度は練習の仕方にも制限をかけず、3学年がすべて体育館に集まり各クラスの合唱を鑑賞するとともに3年生の学年合唱も行うなど、従来本校が行ってきた形に戻しての開催でした。

どのクラスもリーダー中心に日々の練習に工夫を取り入れながら取り組み、当日は10学級それぞれの色が存分に発揮された音楽の部になりました。

また、今夏の京都府吹奏楽コンクールで2年連続銀賞を受賞した吹奏楽部の演奏も盛り上がりました。

各学年の結果は、以下の通りです。



- | | | |
|-----|------|-------------------------|
| 1年生 | 最優秀賞 | 1年2組「あさがお」 |
| 2年生 | 最優秀賞 | 2年1組「大切なもの」 |
| 3年生 | 最優秀賞 | 3年1組「あなたへ～旅立ちに寄せるメッセージ」 |
| | 優秀賞 | 3年4組「友～旅立ちの時～」 |

今週末の中間テストを終えると、次は体育の部が始まります。音楽の部で高めたクラスの絆を生かして、次はブロック・全校のつながりを深め、充実した行事となるよう、みんなで前向きに取り組んでいけると素敵ですね。

◇ こちらも5年ぶりの再開！ウォリック校の来校 ☆

9月18日(水)、本校と姉妹校であるオーストラリアのウォリック校より教員3名・生徒15名をむかえ、レクリエーションをしながら双方の文化を学びあう学習を行ったり、音楽の部当日にウォリック校にも参加してもらったりしながら、文化交流を深めました。使う言語が違っても、表情や振る舞いで思い(心)が通うことを体感し、異文化について学ぶことができた貴重な期間でした。

ホストファミリーとして生徒を受け入れていただいたご家庭の皆様、ありがとうございました。

10月の予定表

日	曜	出来事	給食	部活動	最終下校
1	火	実力テスト（3年）、くみスタ①	○	=	17:00
2	水	くみスタ②	○	=	17:00
3	木	中間テスト①	=	=	12:15
4	金	中間テスト②、献花、PTA グラウンド清掃	○	○	16:00
5	土				
6	日				
7	月	45分授業、教育実習（～28日）、諸費振替日	○	=	15:30
8	火	教育相談（～11月8日）	○	○	17:00
9	水	生徒委員会	○	=	16:00
10	木	久御山大作戦 体育の部取組開始、結団式	○	○	17:00
11	金	体育の部取組②	○	○	17:00
12	土	山城駅伝			
13	日				
14	月	スポーツの日			
15	火	体育の部取組③、諸費再振替日	○	○	17:00
16	水	授業参観・進路説明会・学年懇談会（3年）	○	=	16:00
17	木	体育の部取組④	○	○	17:00
18	金	体育の部取組⑤	○	○	17:00
19	土				
20	日				
21	月	45分授業、体育の部取組⑥	○	=	15:45
22	火	体育の部予行、体育の部取組⑦	○	○	17:00
23	水	体育の部前日準備、体育の部取組⑧	○	=	16:00
24	木	久御山大作戦 体育の部	○	=	16:00
25	金	体育の部 予備日①	○	○	17:00
26	土				
27	日				
28	月	生徒会本部役員選挙告示	○	○	16:00
29	火	体育の部 予備日②	○	○	17:00
30	水		○	=	15:00
31	木		○	○	17:00

城陽久御山秋季大会の結果

☆優勝☆

団野球部、男子バスケットボール部、陸上競技部 男子
 ソフトボール部（南城陽中・西城陽中と3校合同）
 サッカー部（南城陽中・東城陽中と3校合同）
個陸上競技部 1年男子100m 丸山琉誠
 2年男子100m 長村翔騎
 男子共通110mH 森田遥孝
 男子走高跳 丸山琉誠
 男子共通砲丸投 吉田忠一
 男子4×100mリレー 太田一平・長村翔騎・森田遥孝・丸山琉誠
 柔道 吉田忠一 60kg超級

☆準優勝☆

団陸上競技部 男女
個陸上競技部 男子走高跳 高橋真聖
 男子共通砲丸投 山田愛翔

☆第3位☆

個陸上競技部 男子共通200m 山田真幹
 男子共通400m 濱砂昊
 男子共通1500m 松本清太
 男子共通3000m 松本清太
 男子走幅跳 高橋真聖

保護者・地域の皆様、
 多くの温かいご声援
 ありがとうございました。

保護者の皆さまへ

平素は、本校の教育活動へのご理解・ご協力ありがとうございます。暑さもピークを越え、すっかり秋らしい気候へと変化してきました。さて、道標7月号でもお知らせしているとおり、「社会で通用する自己指導能力を身につけた生徒の育成」を目指し、以下のルールに準じた学校生活及び登下校の指導を行っております。以下の通り再掲しますのでご確認ください。

1 年間を通して

- (1) 冬服・夏服、どちらの着用も可能 **個人判断**
- (2) 半袖・長袖ポロシャツ、どちらの着用も可能 **個人判断**
- (3) ハンディファンについては、「自転車走行中の危険性」や「学校内の空調完備」をふまえ不可

2 現在

- (1) 登下校中、登校後のブレザーを着用有無は自由 **個人判断**
- (2) ブレザーを着用しない場合は、ポロシャツでの登校
- (3) パーカーやジャージ等を着用した登校は不可

今後については、以下の通りですのでご確認ください。

- ・例年、「防寒着（ウインドブレーカー・ジャージ等）、防寒具（手袋・ネックウォーマー・マフラー等）、セーター・カーディガンの着用期間」を、「11月～3月末ごろまで」としています。
- ・10月下旬ごろにお子さんに「防寒着・防寒具」の着用ルールについて説明する予定です。それまでは防寒具・防寒着、セーターやカーディガンの着用は不可です。
- ・肌寒い場合は、冬服やポロシャツの上にブレザーを着用して対応してください。